

Desprenderse del sistema de mentiras judías y avanzar

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Noviembre 24, 2024](#)

Bastantes personas se preguntan todo el tiempo por qué la Alegría de Satanás habla tan explícitamente de ciertos temas que son peligrosos, como los llamados "judíos". Sin embargo, no prestan atención a por qué hablar de ciertos temas es «peligroso» en primer lugar.

Todos vivimos en una ilusión colectiva en la que se nos dice que somos «libres» y que tenemos «libertad de opinión». El mundo está lleno de confusión en torno a estos supuestos derechos. A medida que uno empieza a salir de la caja, empieza a encontrar un montón de dobles raseros en estas opiniones, y en lo que respecta a la libertad de expresión, que casi nunca existe.

Se puede criticar, agredir verbalmente, degradar, calumniar y decir lo peor de cualquiera. Si acaso, los Antiguos Dioses han estado en el centro de esta embestida durante miles de años. De repente, desde los Dioses y los poderes buenos de este mundo, se nos «dijo» que representaban el mal y otras numerosas afirmaciones que estaban completamente en su contra. Después de esto, fueron censurados, no muy diferente de los acontecimientos históricos que tuvieron lugar después de que el Cristianismo, el Judaísmo y el Islam, comenzaron a tomar fuerza.

Los Dioses fueron injustificadamente y sobre cero pruebas históricas, peligrosos, malignos y fuentes de «oscuridad». Esta «opinión» fue generada por unos pocos elegidos que impusieron esto con violencia interminable, con la espada y reescribiendo deliberadamente la Historia Antigua, entre

muchos otros crímenes. Si esto no fuera suficiente, entonces procedieron a la censura contra cualquiera que tuviera una idea diferente en torno a este tema.

Similar es la situación hoy en día, cuando uno cuestiona, critica remotamente, o no aprueba plenamente las acciones de la llamada y auto-declarada «élite» de este mundo, uno tiene que enfrentarse a penas similares, que van desde la muerte, amenazas, ser declarado una persona malvada o numerosas otras etiquetas. Decir verdades auto-relevantes del pasado, como fueron ampliamente adoptadas, en muchos lugares también se ha vuelto totalmente ilegal hacerlo.

Con el tiempo, debido a toda esta presión, uno empieza a darse cuenta de que hay ciertos temas candentes de los que ya no se puede hablar; el tema que «resulta» estar detrás de todos los autores y escritos calumniosos anteriores, también «resulta» estar en primera línea hoy en día y si uno nombra explícitamente quién es ese factor y cómo se han comportado en torno al tema, uno empieza a aclararse sobre algunas cosas.

La realidad del tema es que nunca se puede investigar lo que ha sucedido en la inversión cultural de los Dioses, o examinar los temas más a fondo, a menos que se levante una piedra: ¿Cómo sucedió eso y quién hizo esto? ¿Quién empezó la calumnia, la mentira y la tergiversación de los Dioses? Y la respuesta aquí es bastante simple, los judíos han empezado esto.

Los judíos, los musulmanes y los cristianos, también tienen su propia opinión de hace eones sobre el tema, que «lo que vino antes que ellos» fue de hecho «lo peor del mundo». Esta creencia no es más que la opinión de unas pocas tribus judías de la época, que al observar que a otros gentiles les iba bien y sentirse «excluidos» de ello, decidieron iniciar una guerra cultural de odio y calumnias contra ellos.

Mientras que en todas las culturas anteriores los Dioses que se superponen unos a otros en sus identidades, aparecen como buena fuente de sabiduría, poder, inteligencia, conocimiento para la supervivencia y como seres divinizados, de repente aparecen en las «opiniones» judías como «peligrosos», «malvados» y «portadores de odio». Las mentiras llegan hasta interpretar a los Dioses como monstruos que residen en el fuego del infierno.

Entonces, en el momento en que uno descubre lo contrario a estas afirmaciones y aborda el tema fuera de este llamado «Espectro Autoritario», descubre que nada de esto es real y que sólo fue escrito para difamar a los Dioses Antiguos y, por supuesto, crear una guerra cultural entre los pueblos antiguos. Naturalmente, como los judíos son culpables de este proceso, quieren que nadie abra la carpeta histórica de los tiempos anteriores o durante el advenimiento del cristianismo, o cómo se formó el Islam, o qué hace realmente el judaísmo. Esto amenaza su aparato esclavista.

La iluminación aquí requiere mucha valentía para que una persona atraviese los mares de amenazas, ataques, peligros y otras paradas donde puede ser tan altamente peligroso que uno se embarque. A medida que la gente se da cuenta, parcial o totalmente, de lo que «esta gente» ha estado «haciendo», se abre todo un mundo nuevo y uno empieza a darse cuenta de que hemos estado viviendo en una Matriz de información y narrativas falsas.

También hay que prestar mucha atención a otro tema. ¿Por qué puede uno no gustar y criticar absolutamente a nadie en el universo, pero cuando se trata del tema tan sensible de los judíos en particular de todos ellos, uno siempre es culpabilizado para no abrir la puerta y luego es intimidado constantemente cuando tiene que comprobarlo? ¿Por qué también uno tiene que ir siempre "a través de ellos" en la forma de Islam, cristianismo o relacionados para conectar con "Dios"? ¿Y por qué, de todas las cosas, nuestro «Dios» al que debemos seguir en esta línea temporal, es

literalmente sólo un judío que supuestamente sólo atiende a los deseos genocidas u otros deseos de vida de Israel?

Cuando uno se da cuenta de eso, simplemente sigue adelante. Ni siquiera tienes que «odiarlos» por esto o que no te gusten, pero la ilusión que han creado simplemente se desvanece en el momento en que se empieza a ganar perspectiva de toda la situación.

Los satanistas espirituales, en particular, cuando se sumergen en los Antiguos manantiales de la vida, que se afirmaba que eran solo azufre, fuego y condenación eterna, descubren después de un tiempo que ninguna de estas afirmaciones son ciertas en sí mismas. Naturalmente, a medida que uno descubre esto, procede a deducir más y más conocimientos que surgen de este proceso de despertar. Y entonces se dan cuenta de que han sido estafados durante toda su vida. Entonces uno empieza a meditar, y he aquí que no hay fuego del infierno, como el Cristianismo o el Islam u otro culto judío profesaban que sería.

En este punto histórico, para que uno pueda encontrar a «Dios», o en el sentido puro, avanzar espiritualmente, tienen que renunciar a estas narrativas de los judíos. Ellos solo fueron puestos ahí para esclavizar a los humanos y nada más. Los judíos meditan copiosamente en casa, y le dicen a todos los demás que no lo hagan en absoluto. Y tampoco aceptan preguntas sobre por qué todos los demás deben adorar servilmente religiones de violencia o a un «Salvador judío». «Así es como debe ser».

La Alegría de Satanás está por lo tanto en este apuro para evolucionar espiritualmente a la gente y darles conocimiento, o ser declarados malvados y monstruosos por los controladores de estas concepciones que los hicieron hace mucho tiempo. Pero su época está pasando y a nosotros también, francamente, nos importa un bledo. La opinión de los perseguidos-juguetones y asesinos de bebés no es algo que valoremos especialmente.

Las mentiras sobre supuestos salvadores judíos, o el «Islam pacífico» u otras numerosas mentiras que han sido bastante extendidas y adoptadas masivamente empiezan a derrumbarse sobre sí mismas. Cuanto más se derrumban las mentiras, más se libera la mente. A medida que uno avanza en el camino del aprendizaje, tiene que mantener de alguna manera estas opiniones diferentes, no porque otros se lo hayan impuesto, sino porque históricamente se explican por sí mismas.

El camino a seguir está encima de las cabezas culturales de los judíos. Písenlas y avancemos hacia el futuro.